

## ☆平成29年・2017年はどんな年

今年は何んな年だろうと、年が明けると誰しも新たな年に思いを馳せる。幸せでありますように、或いは今年をこれに成し遂げようとか、それぞれ自分の環境の中で考えられるのであろうと想像する。ちょっと話を国内はもとより世界はなどと、年頭の新聞などの論調を見ていると、節目と激動の文字が焼付いた。節目とは変わり目とか境目という事なのかと考えられ、従来通りにはいかないぞとの、警告と受け止めた。

今年はこの事を肝に銘じたい、激動とはグローバル化の進む中でアメリカ大統領トランプ氏の発言と行動は嫌でも世界は注目し対応に腐心するのであろう。歯科界もやはり節目の年との思いは強い、特にわが技工業界も節目の年として心新たに組み組んでいく決意が求められるであろう。(推測の域ではいけないが)

技工士 村上藍子

明けましておめでとうございます。私はお正月休み、ひとりの時間に、近所の植物園に散歩に行きました。

冬の澄んだ冷たい空気の中で、膨らみつつある木の芽、満開の臘梅の花の香り、姿を隠した宿根草、変わらぬ透き通った小川の流れなど、静かな強い生命力を感じることができたひとときでした。

医療の仕事は、患者さんの生命力、治癒力、適応力、あってこそで、その手助けをする仕事なのだと思えて感じました。患者さんの身体に馴染むものを作るよう、精進していきたいと思えます。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

営業 越塚克公

新しい年が半月余りたちました。年末年始はゆっくり過ごせましたか？ 今年は何年という事で変化のある年かもしれません。アメリカではトランプ政権が誕生し期待されていますが、いろんな面でどのように変わっていくのか楽しみでもあり、不安要因でもありますが・・・

本年も社員一同更に良質の補綴物をお届けするべく取り組んで参ります。

本年もよろしくお願いいたします。



ｼﾞﾌﾞﾛｺﾞ

営業部 井上雅博

2017年が明けて少し経ちましたが、皆様におかれましては幸多き新年を迎えられたこととお喜び申し上げます。さて昨年は申年という事で、乱高下が激しい年と言われ、実際色々なことがあったと思えます。

本年は何年という事で運気もお客も「取り込め」、商売繁盛に繋がると言われております。また成果が得られ、区切りの年とも言われております。今年1年有効な情報を「取り込んで」ゆき医院様へフィードバック出来るよう努めてまいります。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

技工士 原 健一郎

時が経つのは早いもので、2017年もう1ヶ月が経ちました。自分の息子も今年成人式を迎えました。喜びとともにこれからどんな大人に成っていくんだろうという思いになるのですが、本人は至ってマイペース。心配です！ ところで来年4月よりCAD/CAM冠に6番が保険に適用されるらしいと聞きました。これからは今までクラウンをメタルでされていた患者さんも白い歯にしたいと言われる方もますます増えてくると思いますので、今年もこれまで以上にCAD/CAMシステムに力を入れていきたいと思えます。

メタルプレートにも

色々な設計が

スイングロック



ミリング(舌側)を伴わない

VE アタッチメント

デンチャー



メタルプレートに

イオンコーティング

チタン床



安定度の高い

コーヌスクラウン

デンチャー



金属床のバージョンアップ

スイングウェッジ金属床

十アセタルクラスプ



株式会社 オー・プラン・ラボラトリー

〒 661-0022 兵庫県尼崎市尾浜町 1 丁目 29-1

TEL;06-6426-5291 FAX; 06-6426-522

E-Mail:webmaster@opl.co.jp URL: http://www.opl.co.jp

ご意見やご質問は、webmaster@opl.co.jp(電子メール)までお願い致します。

□今後FAX不要の場合はお手数ですがFAX番号\_\_\_\_\_記載の上、返信願います。